

Êtes-vous souvent négatif ?



Stéphane Quéry

☰ **Sommaire**



Bonjour Mon ami(e),

Connaissez-vous des gens qui sont souvent négatifs ? Pas facile !
C'est comme un nuage gris qui entre dans une pièce.

Encore une fois, tout se passe entre les oreilles. Il faut changer votre façon de penser sinon vous allez continuellement marcher dans la défaite. Tant et aussi longtemps que vous garderez cette attitude, ça ne va pas aller.

Question : "Doutez vous de l'amour que Dieu a pour vous ?"

Puis-je vous rappeler que : "...celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde". ([1 Jean 4:4](#)).

"Nous reconnaissons que nous demeurons en lui et qu'il demeure en nous au fait qu'il nous a donné de son Esprit." ([1 Jean 4:13](#))

Si vous reconnaissez qu'il demeure en vous, ça devrait être suffisant pour avoir confiance. Il va vous donner la force d'aimer, d'endurer parfois, de passer au travers les journées grises de l'automne et les difficultés par son Esprit en vous !

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui, cessez de penser négativement et soyez plutôt positif !
Vous allez vous sentir beaucoup mieux et ça va être plus agréable pour les personnes qui vous entourent.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com